



らいおんぐみだより

2024. 6 尚徳福祉会 坂戸保育園

紫陽花の花が咲き始め、いよいよ梅雨に入りましたが、じめっとした空気を吹き飛ばすぐらい元気な子どもたちです。

野菜の栽培を始めグングン育つ大葉。その横のトマトを見て「トマトもがんばれ!」「赤ちゃんトマト可愛いね」などと、生長に興味・関心を持ち、愛情を持って接しています。自然物に対する優しい気持ちを今後も大切に育てていきたいと感じます。

遠足

5月22日は遠足!朝から「お弁当に唐揚げ入れてもらったの!」など嬉しそうに話していました。

目的地の溝の口南公園へは二ヶ領用水沿いを通り、消防署を見学してから行きました。二ヶ領用水では金色や赤と白の鯉を見つけ大興奮!「こんな色の魚がいたんだね!」と話しながら歩いていました。消防署に着いてからは消防士のお兄さんたちに案内され、はしご車や救急車など3台ずつ乗る体験をしました。ヘルメットや防災服、ホースなど間近で見る機会のないものに興味津々でたくさん質問していました。

公園に着いてからは遊具や縄跳びで遊んだり追いかっこをしたりとたくさん遊んでお腹はペコペコ、お楽しみのお弁当タイムへ。何が入っているかを友だちと見せ合いっこをして楽しい時間を過ごしました。帰り道はあくびをしながらも頑張って歩いてきました。

お弁当などの準備、ご協力ありがとうございました!



もうすぐ夏まつり

夏祭りで飾る製作を頑張りました!お神輿は星座、提灯は青空をイメージして作りました。

お神輿の星座は自分の星座をじっくりと観察して金色の絵の具で描きました。細かいホイル紙をたくさん貼って作った天の川は電気を消した部屋でもきらきらと輝き、作った子たちで自画自賛しています!

提灯はマーブリングに使う色を自分で選んで染め、ハサミで切ったり糊で金色の折り紙を貼ったりして作りました。飾る日がとても楽しみです。

太鼓の活動では慣れない姿勢やリズムの取り方に苦戦している子もいましたが、友だちに教えてもらったり真似をしたりして楽しんでます。カメラで録画したのを見てどうすればもっとかっこよく見えるか自分で考えている子もいました。大好きな保護者の皆様に見せる日をとても楽しみにしております。当日は暖かく見守ってください♪



守ってあげるよ!

りんご組とお散歩に行きました。小さい子たちを守ってあげるんだと前の週からとても楽しみにしていました。二ヶ領用水沿いを通って魚を見ていると「こっちの方が見えやすいよ」譲ってあげたり、電柱にぶつからないように誘導してあげたりと優しく接する姿が多く見られました。いつもより散歩の時間は短かったのですが、りんご組の子たちを守ってあげようと頑張っていたのかいつもよりもお昼寝はぐっすりでした。